
 

1 

 

Ata da reunião da Congregação da Escola de Comunicação da UFRJ de 18 de novembro de 2015. 1 

Aos dezoito dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às 14:00 horas, na sala da Congregação da Escola 2 

de Comunicação, realizou-se a reunião presidida pelo Diretor professor Amaury Fernandes e pelos seguintes 3 

docentes: professora Cristina Rego Monteiro da Luz, vice diretora, professora Chalini Torquato Gonçalves de Barros, 4 

Diretora Adjunta de Graduação;  professor Luciano Saramago Pinheiro Soares; Chefe do Departamento de Métodos 5 

e Áreas Conexas;  professor Paulo Cesar Castro, chefe do Departamento de Expressões e Linguagem; professor Nilo 6 

Sergio Silva Gomes - Representante dos professores Assistentes e Luan Castro – Representante dos Discentes. O 7 

professor Amaury Fernandes, presidente da mesa e Diretor desta Unidade de Ensino Superior que mandara convocar 8 

a Reunião Extraordinária, declarou-a instalada e solicitou a servidora técnico-administrativa Jane Batista, servidora do 9 

gabinete, que secretariasse os trabalhos. Dando inicio a pauta previamente divulgada foi analisado o ponto único, a 10 

saber: Apresentação do Plano de trabalho 2015 – 2019 do Professor Carlos Vainer do FCC/UFRJ com apresentação 11 

através de slides.  O Professor Vainer expôs o transcurso da atual gestão do Fórum, que entende a mudança da 12 

Reitoria como o fator que determina uma nova gestão do Fórum. Relatou a situação em 2012 da editora, do CBAE, do 13 

Museu Nacional, do SIBI e da casa da Ciência. Citou o estatuto e o regimento da UFRJ no que tange à atração do 14 

Fórum. Definiu o lugar do Fórum na Universidade e na relação com a sociedade. Falou sobre a sua percepção do 15 

Fórum como um ligar de ampliação das possibilidades de interação e experimentação intelectual e cognitiva. 16 

Realizando partes entre conhecimento, experimentação, dialogo interdisciplinar entre arte, ciência e tecnologia. A 17 

percepção do fórum como lugar de encontro. Propôs o FCC como o agente, a plataforma de articulação, das ações de 18 

UFRJ e de sua divulgação, falou da institucionalização das ações do FCC. Mostrou um organograma da estrutura 19 

funcional do FCC. Expôs a estrutura proposta para Cátedras e Programas do CBAE, trabalhando com um modelo de 20 

fomento intelectual. Discorreu sobre a Universidade da Cidadania, universidade livre, Escola Superior de Cidadania, 21 

Política com coleções, e séries dentro das coleções. Discorreu sobre a formulação da Política Cultural do FCC, 22 

aprovada pelo CONSUNI em 2014, disponível no site do FCC, e sobre seus eixos de ação. Discorreu sobre a forma 23 

como está sendo conduzida a questão da Rádio Universidade FM com a EBC.  Nada mais a tratar, eu Jane Batista, 24 

secretaria desta reunião, declaro encerrados os trabalhos. 25 
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